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本会議 報告第3号 令和 3年度沖縄県町村土地開発公社事業報告及び決算報告について

報告第4号 令和 3年度決算に基づく健全化判断比率及び資金不足比率の報告について

報告第5号 令和 3年度渡嘉敷村一般会計決算引き上げ分の地方消費税収が充てられる社会

保障4経費その他社会保障施策に要する経費の報告について

本会議 認定第 1号

認定第2号

認定第3号

認定第4号

認定第5号

認定第6号

令和 3年度渡嘉敷村一般会計歳入歳出決算の認定について

令和 3年度渡嘉敷村航路事業特別会計歳入歳出決算の認定について

令和 3年度渡嘉敷村国民健康保険特別会計歳入歳出決算の認定について

令和 3年度渡嘉敷村営口耳易水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

令和 3年度渡嘉敷村下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

令和 3年度渡嘉敷村後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の認定について

本会議 議案第35号

議案第36号

議案第37号

議案第38号

議案第39号

議案第40号

議案第41号

令和4年度渡嘉敷村一般会計補正予算 (第 3号)について

令和4年度渡嘉敷村航路事業特別会計補正予算 (第 2号)について

令和4年度渡嘉敷村国民健康保険特別会計補正予算 (第 3号)について

令和 4年度渡嘉敷村簡易水道事業特別会計補正予算 (第 3号)について

令和4年度渡嘉敷村下水道事業特別会計補正予算 (第 3号)について

令和4年度渡嘉敷村後期高齢者医療特別会計補正予算 (第 1号)について

固定資産税の課税免除の特例に関する条例の一部を改正する条例について

|

発議第 3号 中華人民共和国による台湾周辺海域での軍事演習の実施及び我が国排他的経済

水域 (EEZ)へ 向けた弾道ミサイルの発射に対する抗議決議

※ 9/17(土 )、 9/18

(日 )、 9/19(月 )イま休
会

※ なお、会期中であつても本定例会に付議された事件がすべて終了された場合は
会議規則第 7条の規定により閉会となります。



令 和 4年 9月 6日
受領

渡嘉敷村議会議長 玉 城 保 弘  殿

一 般 質 問 通 告 書

次 の とお り通 告 しま す 。

第 7回 渡嘉敷村議会 9月 定例会

渡嘉敷村議会議員 宮平 鉄哉    印

( )1.質 問の要旨は、具体的に記載すること。

2.質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

答弁者質 問 の 要 旨質 問 事 項

村長1.村道阿波連線 ① 前々から何度も道路の段差の改修をお願いしていまし

の改修について たが、なかなか直してもらえない。

現在は、前より段差がひどくなっているので、早く

直してほしい。

村民からの要望で雨の日は怖くて運転しずらいそう

です。

② 豚舎から渡嘉敷部落までの道路のセンターラインが

年数が経つたのか、完全に消えているが事故でも起き

ないか気がかりです。

③ 交通事故の後のガードレール等は修理するのか、取り

替えるなり直してほしい。

村長2.ビーチ監視人 ① 村から委託し夏の間ビーチの監視を行つている人たち

について について、 9月 4日 のあの強い風や波の中で、まだ仕事

をしていたが、そこまでしなくてもいいんじゃないかと

思いま した。

災害に遭いそうな感じを受けました。

村長3.酔族館について① あれから大分、月日も経ちましたが進展はありまし

たか。

注

※〆切 り9月 7日  午後 3時



渡嘉敷村議会議長 玉 城 保 弘  殿

一 般 質 問 通 告 書

次 の とお り通 告 し ま す 。

注)1.質 問の要旨は、具体的に記載すること。

2.質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員 とする。

令 和 4年 9月 5日

受領

第 7回 渡嘉敷村議会 9月 定例会

渡嘉敷村議会議員  座間味 満   印

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者

① 事業計画は、出来ているのか伺います。 村長1.次年度の一括

交付金の利用計画

について ② 交付金がどんな事業に使えるか、把握してますか。 村長

お聴きします。

2。 とかしき島一層① 今年度は、開催するか伺います。 村長

マラノンについて

3.農道の草刈 り ① 農道の草が道路をふさいで車も傷つける状況ですが、 村長

について どう思いますか。お伺いします。

村長4.災害現場に ① 入札不調が続いているけど、村としてはどのように

つ い て 考えているかお伺い します。

※〆切り9月 7日  午後 3時



令 和  4年 9月 6日
受領

渡嘉敷村議会議長 玉 城 保 弘  殿

一 般 質 問 通 告 書

次 の とお り通 告 しま す 。

渡嘉敷村議会議員  営 山 清 彦  印

(注)1

2

質問の要旨は、具体的に記載すること。

質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者

1.渡嘉敷港の管理について以下伺 う。 観光産業課長港湾行政について

①県の港湾管理条例で管理していますが、管理上の現状と課題について

②高速船バースでの事業者と当局とのトラブルについて

③2019年3月 25日 に当局は廃船処理に関する見解をホームページで公開

されていますが、当時から現在までの進捗状況について

教育行政について 1,以前指摘した渡嘉敷小学校校舎のコンクリー ト剥離について進捗状況を伺 う 教育長

2.職員が不足している幼稚園職員の勤務状況について伺う。

過去の当局、PTA、 幼稚園職員との協議で幼稚園職員の勤務状況について

協議 してきたが、課長も移動し、またコロナの感染拡大もあり、協議内容

が引き継がれているか。また、職員の勤務状況の改善はできたのか。

保育行政について 1.待機児童解消・保育所業務など一部見直し等の請願書が渡嘉敷村母子 民生課長

推進委員から提出され3カ 月が経過しました。7月 11日 に当局と保護者との

協議後の進捗状況について伺 う。

※〆切 り9月 7日  午後3時



渡嘉敷村議会議長 玉 城 保 弘  殿

一 般 質 問 通 告 書

次 の とお り通 告 しま す 。

令 和 4 年 9月  1日
受領

第 7回 渡嘉敷村議会 9月 定例会

渡嘉敷村議会議員  奥那嶺雅晴   印

(注)1

2

質問の要旨は、具体的に記載すること。

質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者

1.学校教育問題に ① 文科省が実施する全国の小学校6年及び中学校三年を 教育長

対象にした全国学カテス トにおいて、沖縄県は 国語、つ いて

算数、数学、理科が最下位 と認識 しているが、村の子供

たちの成績について具体的な順位等を教えて下さい。

2.施設管理に ① 青少年旅行村キャンプ場のプール施設は現在、どの 村長

つ いて ように管理運営されているか。

施設の目的が達成されていないままになっているが

別の試案はありますか。

3.道路問題に ① 村道阿波連線はいつになったら開通できますか。 村長

について

4.村の人口推計 ① 8月 23日 の琉球新報へ掲載された「りゅうぎん総研」 村長

について による県内将来人口推計をご覧になられたかと思いま

(人 口減少問題 ) すが、どのように受け止めてますか。

島の人口が 50年後に310人まで減少すると報じ

られてます。今から対策が必要と思いますが。

※〆Lノlり 9月 7日  午後 3時



渡嘉敷村議会議長 玉 城 保 弘  殿

一 般 質 問 通 告 書

次 の とお り通 告 しま す 。

(注)1,質 問の要旨は、具体的に記載すること。

2,質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

令 和 4 年  9月 7日

受領

第 7回 渡嘉敷村議会 9月 定例会

渡嘉敷村議会議員  国吉栄治   印

答弁者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

村長1,環境協力税に ① 今年の予算の使い方の内訳を教えて下さい。

つ いて また次回の予算の予定振分を伺 う。

村長2.船舶課について ① 県からの航路補助金の状況及び内容について伺う。

(現状の利用率も含め)

村長② 現状伺つてきた問題′点をどの様に対応されたのかを伺う

(キ ャンセル料の取 り方について、事前決済について、)

また、航路補助を申請した現在、今後の船舟白運営について、

どの様に計画 されているかを伺 う。

具体的な売上 目標 (1日 当たりの高速、フェリーの利用率、売上)

宿泊者向けの対応、高速船、フェリー ともに故障部分がありま

すが、取組と今後改善策を伺 う。

教育長3.幼稚園の給食に ① その後の進捗状況について伺う。

つ いて

① 現状10年以上前に策定されている内容ですが、内容について 村長4.防災の封応に

ついて伺 う 伺います。

今後追加の案件あるのか、また広報は定期的にされた方が

いい と思いますが、その点伺 う。

① かなり老朽化している建物が多いが現状建替え、また故障の 村長5。 村保有の施設に

ついて 直 しが必要なものが5年以内に必要だと思われる物はいくつあ

るか伺 う。また今後 どうされるのかを伺 う。

管理の話もよくあがつてきてますが、どの様に姑応 している

のかを伺 う。

② 以前から聞いている阿波連生活館のWIFIの設備について 村長

※〆L刀 り9月 7日  午後 3時



渡嘉敷村議会議員  国吉栄治

(注)1.質 問の要旨は、具体的に記載すること。

2.質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

質 問 の 要 旨 答弁者質 問 事 項

6.阿波連漁港近くC ① その後の進捗状況を伺う。 村長

② 解体後の利用について、どの様に考えているのかを伺 う。東屋の解体について

※〆切 り9月 7日  午後 3時



令 和 4 年 9月 7日
受領

第 7回 渡嘉敷村議会 9月 定例会

渡嘉敷村議会議長 玉 城 保 弘  殿

一 般 質 問 通 告 書

次 の とお り通 告 しま す 。

渡嘉敷村議会議員 新垣 史       E「

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者

①今夏、週末のみの3便運航を行つていたが、コロナ禍ではあるが観光客

が戻りつつある中、週末以外の3便連航は検討されたのか。観光業者から

も必要 との声もあつたが見解を伺 う。

②運航経費削減の為、現在速力を下げて運航を行つているが、具体的にい

つ頃等の目処はあるのか伺 う。

1.マ リンライナーと
かしきの運航について

村長
関係課長

①渡嘉敷港に新設予定の波除提の進捗状況を伺う。2.渡嘉敷港の波除提
について

村長
関係課長

①目撃件数は減っているようだがイノシシによる被害が未だ続いている。

今年度の駆除実績、今後の対策状況について伺 う。
3.有害鳥獣対策につ

いて
村長

関係課長

①以前にも質問したが観光客が戻りつつある現在、一方通行の逆走が日に

ようになつてきた。前回の質問からどのような対策をとつたのか、今後は

どのような対策が考えられるか見解を伺 う。

村長
関係課長

4.一方通行の逆走対
策について

①島内でも感染者が確認される事が増えてきたが、感染者への対応、特に

観光等で来島された島外の方に感染が確認 された場合の対応について伺 う。
5,新型 コロナ対策につ
いて

村長
関係課長

①港湾内に置かれている軽石が工期を過ぎても未だ撤去されていないが、

今後どうなるのか、県とのや りとり等を伺 う。
村長

関係課長

６

て

.軽石の撤去につい

(注)1

2

質問の要旨は、具体的に記載すること。

質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

※〆切り9月 7日  午後 3時



新型コロナウイルス感染症防止に係る

議会傍聴のご協力について (お願い)

新型コロナウイルス感染症防止のため、議会傍聴に

ついては、以下のことにご協力下さい。

・マスクを必ず着用 してください (マ スクは各自でご用意

願います。)

・当日の朝、体調がす ぐれない方は入場をお控えください。

・手洗い、アルコール消毒の徹底をお願いいたします。

(ア ルコール消毒液を配置 してお ります。)

感染防止のため傍聴席の間隔を空けて着席 していただく

ために、座席数より傍聴者が多い場合には傍聴をお断りする

場合がありますのでご理解とご協力をお願いいたします。

(座席は先着順となります。)

渡嘉敷村議会議長 玉城保弘


